



高城小学校 学校だより

令和7年8月26日

若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めています。

夏季休業日も職員は研修等を行っています！！

子どもたちが夏休みの期間を、学校では「夏季休業日」と言います。この夏季休業日の期間中には、職員はもちろん一般企業と同じように「夏季休暇」や「年休」等を取得することができます。教育委員会の設定により、8/10から8/16が学校閉学期間となり、職員は学校に出勤しません。この期間に夏季休暇等を取得する職員が多いです。

よく「学校が長期休業時に、学校の先生も休みなのですか？」と質問を受けることがあります。前述のように、職員が休みをとる日もありますが、高城小学校では下(枠内)のように研修や保護者との面談等を計画し、職員の資質向上や児童理解に努め、子どもたちのためにがんばっています。(専門的な用語もあり、分かりづらい表現の研修もありますが、ご了承ください。)

- 7月23日(水) …高城地区一貫教育校内反省、校務部会、C4th研修、校内初期研修、保護者面談①
- 7月24日(木) …人権教育研修、職員会(1学期反省)、あゆみ操作説明会、保護者面談②
- 7月25日(金) …職員会(運動会提案)、主題研究、読書貯金説明会、校内初期研修、保護者面談③
- 7月28日(月) …熱中症対策研修、不審者対応研修、校内初期研修、保護者面談④
- 7月29日(火) …コンプライアンス研修、スクールカウンセラー研修、備品整理、校内初期研修
保護者面談⑤
- 7月30日(水) …備品整理、教育長スクールミーティング(麓小と合同)、特別支援教育研修、ふるさと探訪
- 7月31日(木) …特別支援教育研修(指導力向上)、スクールワイドPBS研修、校内初期研修、TJ学習打ち合わせ
- 8月22日(金) …職員会(10月・11月行事検討)、校内初期研修、備品確認、高城ブロック一貫教育研修

※ この他は、学年や学級の事務業務等を行う設定です。

この他にも、出張が数多くあり、それぞれの分野で出席しています。

下の写真は、7月30日(水)に行われた、「令和7年度高城小・麓小合同教育長スクールミーティング」の様子です。各校の研究の発表と教育長が都城市の教育ビジョンにもとづいた取組に関する講話をいただきました。



【高城小の校内研究の発表の様子】



【教育長の講話の様子】

2学期が始まりました！保護者や地域の皆様、2学期もよろしくお願いいたします。

長い夏休みが終わり、8月26日(火)より2学期が始まりました。2学期は、1年の中で一番長い期間の学期です。また、遠足や運動会、宿泊学習や修学旅行、陸上教室など多くの行事が計画されています。子どもたちにとって、実り多き、成長の2学期になるようにしていきたいと考えています。1学期同様、保護者の皆様や地域の皆様のご協力とご支援をいただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、今週は、4時間授業となります。水曜日からは、給食を食べて下校となります。各学級で配付される時間割を確認ください。



※ 学校行事や学校生活の様子等は、ホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください。